

OPENDEV : Le logiciel à la carte

OPENDEV est une société de services spécialisée dans le développement informatique.

Créée en 2004 par Benoît MARTINET, rejoint ensuite par Denis GARCIA, la société est implantée à Dijon-Quétigny et à Clermont-Ferrand.

Avec un chiffre d'affaires de 550 000 euros en 2009 et de 750 000 euros en 2010, l'entreprise emploie aujourd'hui quinze salariés.

OPENDEV apporte une expertise de pointe pour formaliser tous types de projets (applications, migration, réseau, déploiement de serveurs...)

Cet accompagnement se traduit en amont par des activités de conseil, d'audit, de maîtrise d'ouvrage, et en aval par des prestations de maintenance et de formation.

La société consacre également une part importante de ses investissements à la Recherche et au Développement sur des projets innovants.

Cette stratégie découle d'un positionnement sur des problématiques rares et sans réponse de la part des grands éditeurs de logiciels.

Si OPENDEV s'est fait connaître dans le monde de la santé, avec des applications qui font désormais référence, l'entreprise a également réalisé de nombreuses missions pour des collectivités locales (conseils généraux du Nord, du Puy-de-Dôme, communauté d'agglomération de Clermont-Ferrand...)

OPENDEV se positionne aussi sur le créneau de la mobilité, pour adapter son offre à une demande de plus en plus importante.

